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Protokoll Mitgliederversammlung  
 
am 25.04.2022, 18:00 Uhr  
 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 
zu 1:  

• die anwesenden Mitglieder (siehe Teilnehmerliste) wurden begrüßt 
• die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt anwesende Mitglieder: 10,  ab 18:30 Uhr 11 Mitglieder 

 
zu 2:  
Tagesordnung – Antrag Vorstand auf Änderung der Tagesordnung, zuerst bitte die Haushaltsjahre 2020/2021 abzuschließen 
und dann über die aktuelle Lage des KKV zu sprechen 
 
geänderte Tagesordnung: 
1. Eröffnung und Begrüßung  
2. Änderung Tagesordnung 
3. Berichte des Vorsitzenden, Sportwart  
4. Kassenberichte 2020 und 2021 
5. Revisionsbericht 
6. Entlastung des Vorstandes  
7. Aktuelle Lage des Vorstandes des KKV Apolda 
8. Wahl des neuen Vorstands  
9. Schlusswort des Vorsitzenden des KKV Apolda  
 

- die geänderte Tagesordnung wurde verlesen und beschlossen:  Abstimmungsergebnis: 11 Ja Stimmen/ einstimmig 
angenommen 

 
zu 3: Bericht Vorsitzenden/Sportwart 

- Bericht vom Vorsitzenden liegt nicht vor 
- stellv. Vorsitzender fasste die beiden Spieljahre zusammen 
- 2020/2021 keine Kegelsaison wegen Pandemie, Spielbetrieb wurde abgebrochen 
- 2021/2022 neue Saison gestartet, Bericht Sportwart Siehe Anhang! 

 
zu 4: Kassenbericht  (Siehe Anhang) 
 
zu5: Revisionsbericht 
Andre Baier und Steffen Kirchner prüften als Revision Kommission die Kasse 
Siehe Anlage! 
 
zu 6. Entlastung des Vorstandes  

- Abstimmungsergebnis:  
Der Vorstand wurde entlastet, mit 11 Ja Stimmen /einstimmig 

 
zu 7: .Aktuelle Lage des Vorstandes des KKV Apolda  
 

- bisheriger Vorstand (Kassenwart verstorben, Vorsitzender Amt niedergelegt, Austritt aus dem Verein, stellv. 
Vorsitzender und Sportwart wollen sich nur zur Wahl stellen für den KKV Apolda, wenn noch 2 Mitglieder den 
Vorstand wieder verstärken 

- lt. Satzung müssten 10 Mitglieder alle 2 Jahre gewählt werden  
- nach Gespräch mit dem KSB und der Notwendigkeit würden 4 Vorstandsmitglieder ausreichen (Vorsitzender, stellv. 

Vorsitzender, Kassen wart und Sportwart) 
- Abfrage der Mitglieder Wer möchte im Vorstand mitarbeiten? –  keine Meldung von Mitgliedern, Vorstandsmitarbeit 

bleibt fragwürdig 
- Diskussion über Fusion mit KKV Weimar 
- Bedingungen einer Fusion müssten erfragt werden 
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- 7 Clubs wollen eigentlich den KKV Apolda erhalten, aber keiner möchte mitarbeiten 
 
zu 8. Wahl des neuen Vorstands  

- konnte nicht durchgeführt werden, es waren keine 2 zusätzlichen Mitglieder bereit im Vorstand des KKV Apolda 
mitzuarbeiten 
 

 
zu 9. Schlusswort  

- Kontakt mit Herrn Stolze vom KSB aufzunehmen, um das weitere Vorgehen zu besprechen, Fusion mit Weimar, 
Erhalt eigener Kreisverband oder Auflösung des KKV 

- Vorbereitung einer neuen Mitgliederversammlung um das Thema KKV Apolda/Wahl eines neuen Vorstandes, 
Fusionierung mit Weimar bzw. Auflösung des KKV zu beschließen 

 
 
 
Protokollant: 
Dittmar Wille 
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